
 

 

資料９ 

平成２９年度千葉県公立高等学校入学者選抜の受検意向調査実施要項 

 

１ 目的 

  平成２８年度入学者選抜から，専門学科等における前期選抜等の選抜枠の上限が１００％ま

でとなり，この制度の運用前と運用後における，受検生の意向を調査するため。 

 

２ 実施時期 

  平成２９年７月上旬 

 

３ 対象 

  県内の全公立高等学校 １～３年生及びその保護者（各学校各学年１クラス抽出） 

 

４ 調査方法 

（１）別紙調査用紙による（「千葉県学校教育情報ネットワーク」（http://www.chiba-c.ed.jp/）の 

「学力向上室」から ＰＤＦファイル（別紙調査用紙）をダウンロードする。） 

（２）「調査用紙」は，各学年４０部ずつ 

   （１クラスが４０名を超える場合は、各校にて必要部数の印刷をお願いします。） 

（３）調査用紙の印刷については，両面印刷でお願いします。 

 

５ 集計方法 

（１）集計用ファイルの入手方法 

   「千葉県学校教育情報ネットワーク」（http://www.chiba-c.ed.jp/）の「学力向上室」から 

エクセルファイルをダウンロードする。 

（２）集計作業 

   （１）で入手したファイルへ，回収した対象生徒及びその保護者分の調査用紙の回答した

番号を，所定の欄へ「１」と入力する。 

（３）ファイル名 

   「H29 受検意向調査＜集計入力＞（○○・●●●高）」となっているので，○○を県立また

は市立名に，●●●を高等学校名に変更する。 

    （例）千葉県立千葉中央第一高等学校  

→ H29 受検意向調査＜集計入力＞（県立・千葉中央第一高） 

    （例）千葉市立千葉中央第一中学校  

→ H29 受検意向調査＜集計入力＞（市立・千葉中央第一高） 

６ データ送付先 

（１）提出先及び提出方法 

   入力済みのファイルを添付し，下記担当宛，メール送信する。 

   件名は，「H29 回答（○○・●●●高）」とする。 

なお，ファイル名と同様に○○を県立または市立名に，●●●を高等学校名に変更する。 

    （例）千葉県立千葉中央第一高等学校 → H29 回答（県立・千葉中央第一高） 

    （例）千葉市立千葉中央第一高等学校 → H29 回答（市立・千葉中央第一高） 

（２）提出締切 

   平成２９年７月○日（○）まで 

 

［担当］ 

千葉県教育庁教育振興部指導課 

学力向上室  中村 孝幸 

TEL ０４３（２２３）４０５６ 

FAX ０４３（２２１）６５８０ 

E-mail  gakuryoku1@pref.chiba.lg.jp 

http://www.chiba-c.ed.jp/）の


＜生徒の皆さんへ＞ 

 

千葉県公立高等学校入学者選抜の受検意向調査の実施について 
 

 

１ 調査の目的 

  この調査は，皆さんが受検した現行の千葉県公立高等学校入学者選抜における前期

選抜及び後期選抜の２回の入学者選抜について，どのような考えを持っているかを調

べるものです。 

 

２ 調査の進め方 

（１）問１については，自分に最もあてはまる番号を１つだけ選び，回答欄へ記入して 

ください。※問１の回答欄へは，番号を２つ以上記入しないでください。 

 

問２，問３については，問１の回答によってどちらかを答えることになりますの

で，注意してください。 

   

 

（２）問２または問３で「その他」を選んだ人は，その下にある「記入欄」に選択肢以外

の内容を書いてください。なお，「記入欄」についての記入は任意ですので，空欄の

ままでも結構です。 

ここまで行ったら，調査は終了です。先生の指示に従って提出してください。 

 

  ※提出するときには，氏名を書く必要はありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは，裏面にある調査用紙の指示に従って回答してください。 



千葉県公立高等学校入学者選抜の受検意向調査

＜調査用紙（高校○年生用）＞
千葉県教育委員会では、これまで、「千葉県公立高等学校入学者選抜方法等改善協議会」に
おいて、入試制度全般について検討してきました。現在、千葉県の公立高等学校入学者選抜
に係る事項として様々な議論が交わされており、特に「前期選抜」及び「後期選抜」の２回
の入学者選抜について、以下のような意見が挙げられております。

○普通科の前期選抜では、募集定員全体から後期選抜での合格分を除くので、約６割しか合
格できない。

○受検が２回あることによって受験期間が長期化している。また、それにより中学校・高等学
校の教育活動が制約されている。
○受検機会が２回あることで第一志望の学校にチャレンジしやすい。後期選抜受検者の約４
割が、前期選抜で受検した学校と違うところを受検している。

○前期選抜受検時に、けがや病気等（インフルエンザ等）があった場合でも、後期選抜で受検
できる機会がある。

このことを踏まえ、公立高等学校入学者選抜の受検機会について、あなたの考えを
お聞きします。

問１ 公立高等学校入学者選抜の受検機会は１回がよいと考えていますか、それと
も複数回がよいと考えていますか。

１ １回がよい。 問１ 回答欄

２ 複数回がよい。

【問１で１と回答した方はこちら】 ※複数回答可

問２ 問１の回答で１を選んだ理由はどのようなことですか。

１ 一回で多くの人が合格でき、不合格になる人が減るから。 問２ 回答欄

２ 受験期間を短くできるから。
３ けがや病気等の対応は別の日程で行えばよいと思うから。
４ その他

【問２で４と回答した方はこちらに記入してください。】
記入欄

【問１で２と回答した方はこちら】 ※複数回答可

問３ 問１の回答で２を選んだ理由はどのようなことですか。

１ 第一志望の学校にチャレンジしやすいから。 問３ 回答欄

２ 前期選抜の動向を見て、より慎重に受検校を選択すること
ができるから。

３ 前期選抜受検時に、けがや病気等（インフルエンザ等）が
あった場合でも、もう一度受検できるから。

４ その他

【問３で４と回答した方はこちら】
記入欄

これで質問は終わりです。
よりよい入学者選抜制度に向けて検討させていただきます。
御協力ありがとうございました。



＜保護者の皆さんへ＞ 
 

 

千葉県公立高等学校入学者選抜の受検意向調査の実施について 
 

 

１ 調査の目的 

  この調査は，保護者の方々が現行の千葉県公立高等学校入学者選抜における前期選

抜及び後期選抜の２回の入学者選抜について，どのような考えを持っているかを調べ

るものです。 

 

２ 調査の進め方 

（１）問１については，自分に最もあてはまる番号を１つだけ選び，回答欄へ記入して 

ください。※問１の回答欄へは，番号を２つ以上記入しないでください。 

 

問２，問３については，問１の回答によってどちらかを答えることになりますの

で，注意してください。 

 

（２）問２または問３については，問１の回答を選んだ理由としてあてはまる番号を，問 

２または問３の回答欄に記入してください（複数回答可）。 

なお，問２または問３で「４」を選んだ方は，その理由を「記入欄」に書いてくだ 

さい。 

ここまで行ったら，調査は終了です。お子様を通じて担任の先生に提出してくださ

い。 

 

※提出するときには，氏名を書く必要はありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは，裏面にある調査用紙の指示に従って回答してください。 



千葉県公立高等学校入学者選抜の受検意向調査

＜調査用紙（高校○年生 保護者用）＞
千葉県教育委員会では、これまで、「千葉県公立高等学校入学者選抜方法等改善協議

会」において、入試制度全般について検討してきました。現在、千葉県の公立高等学校
入学者選抜に係る事項として様々な議論が交わされており、特に「前期選抜」及び「後
期選抜」の２回の入学者選抜について、以下のような意見が挙げられております。

○普通科の前期選抜では、募集定員全体から後期選抜での合格分を除くので、約６割し
か合格できない。

○受検が２回あることによって受験期間が長期化している。また、それにより中学校・
高等学校の教育活動が制約されている。

○受検機会が２回あることで第一志望の学校にチャレンジしやすい。後期選抜受検者の
約４割が、前期選抜で受検した学校とは違うところを受検している。

○前期選抜受検時に、けがや病気等（インフルエンザ等）があった場合でも、後期選抜
で受検できる機会がある。

このことを踏まえ、公立高等学校入学者選抜の受検機会について、保護者の考えを
お聞きします。

問１ 公立高等学校入学者選抜の受検機会は１回がよいと考えていますか、それと
も複数回がよいと考えていますか。

１ １回がよい。 問１ 回答欄

２ 複数回がよい。

【問１で１と回答した方はこちら】 ※複数回答可

問２ 問１の回答で１を選んだ理由はどのようなことですか。

１ 一度で多くの人が合格でき、不合格になる人が減るから。 問２ 回答欄

２ 受験期間を短くできるから。
３ けがや病気等の対応は別途行えばよいと思うから。
４ その他

【問２で４と回答した方はこちらに記入してください。】
記入欄

【問１で２と回答した方はこちら】 ※複数回答可

問３ 問１の回答で２を選んだ理由はどのようなことですか。

１ 第一志望の学校にチャレンジしやすいから。 問３ 回答欄

２ 前期選抜の動向を見て、より慎重に受検校を選択すること
ができるから。

３ 前期選抜受検時に、けがや病気等（インフルエンザ等）が
あった場合でも、もう一度受検できるから。

４ その他

【問３で４と回答した方はこちら】
記入欄

これで質問は終わりです。
よりよい入学者選抜制度に向けて検討させていただきます。
御協力ありがとうございました。


